





Friedlicher Protest

28. Januar 2014, Kiew/Ukraine

Friedlicher Protest eines Demonstranten, der seinem Unmut über die aktuelle ukrainische Regierung um Viktor Janukowitsch mit Stimme und Gitarre Ausdruck verleiht. Als einer der Oppositionsführer fordert Vitali Klitschko seit längerer Zeit eine Änderung der Verfassung und den Rücktritt des Präsidenten als klares Zeichen für eine Erneuerung in der Ukraine. Janukowitsch hatte Ende letzten Jahres ein Partnerschaftsabkommen mit der EU auf Druck Russlands auf Eis gelegt, was die Demonstrationen auslöste.

Foto: Stringer